
３月23日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

森 あやこ 

(緑とネット) 

〇原子力災害対策について 

山口 湧人 

(共 産 党) 

〇「35人以下学級」実施にあたっての問題について 

〇留守家庭子ども会事業等の所管換えについて 

〇ブラック校則問題について 

山田ゆみこ 

(市民クラブ) 

〇プレコンセプションケア推進事業について 

〇福岡市に通年利用可能なスケート場がある事の意義について 

天野 こう 

(福岡令和会) 

〇高齢者虐待防止の取組について 

中島まさひろ 

(自民新福岡) 

〇都心部における幹線道路の整備について 

〇自転車通行空間の整備と安全対策について 

〇街路樹の整備と適正な維持管理について 

高木 勝利 

(公 明 党) 

〇再生可能エネルギーの主力電源化について 

〇非接触を踏まえた市民サービスの向上について 

 ・ＩＣＴやオンラインの活用と書かない窓口 

 ・キャッシュレス化の推進 

稲員 稔夫 

(自 民 党) 

〇新型コロナウイルスのワクチン接種についてとコロナ禍後に向け

ての本市について 

南原 茂 

(自 民 党) 

〇児童生徒用タブレットの活用について 

〇観光関連事業者への支援について 

〇祭り支援について 

※ 午前中３人、午後５人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 

 


